

communautés, qu'il vise à outiller et à autonomiser afin qu'elles prennent les devants dans la création de ressources durables en santé mentale et d'initiatives de prévention du suicide.

Le gouvernement du Nunavut et ses partenaires demeurent fermement engagés à bâtir un avenir sain et porteur d'espoir pour toutes les Nunavoises et tous les Nunavois. Afin de renforcer cet engagement envers la santé mentale et la prévention du suicide, le gouvernement du Nunavut a mis en œuvre plusieurs programmes clés, notamment :

- **Ajout de 41 paraprofessionnels en santé mentale** : ces personnes sont déployées à travers le territoire afin d'offrir des soins et un soutien essentiels aux personnes et aux communautés, tout en encourageant la participation communautaire aux initiatives de mieux-être en santé mentale.
- **Renforcement des ressources en mieux-être en santé mentale dans les écoles** : des ressources et des soutiens bonifiés ont été mis en place pour aider les élèves et le personnel à mieux faire face aux enjeux de santé mentale et à favoriser la résilience dès le plus jeune âge.
- **Accord sur l'action du Nunavut pour contrer la violence et la négligence à l'égard des enfants** : cette initiative renforce la capacité du territoire à protéger les enfants vulnérables et à assurer des interventions efficaces auprès des personnes victimes de maltraitance ou de négligence.
- **Le programme *Atii Angutiit*** : axé sur le mieux-être des hommes, ce programme vise à renforcer les liens au sein des communautés et à offrir des ressources aux hommes et aux adolescents, en remédiant à un domaine de la santé mentale historiquement sous-financé.
- **L'initiative de logement *Igluliuqatigiingniq Nunavut 3000*** : ce programme vise à remédier aux problèmes de logement, car ceux-ci peuvent avoir une incidence importante sur la santé mentale. Il augmente la disponibilité de logements sécuritaires et stables à l'échelle du Nunavut.
- **Parler pour se soigner** : un service de conseillances virtuelle qui met en communication les Nunavoises et les Nunavois avec des professionnels de santé mentale, offrant un soutien essentiel aux personnes vivant dans des régions éloignées où l'accès à des services de conseillances en personne est limité.

Ces initiatives font partie intégrante de l'approche globale du Plan d'action *Inuusivut Anninaqtuq* visant à prévenir le suicide, à soutenir les personnes et à bâtir des communautés plus saines et plus résilientes à l'échelle du Nunavut.

###

